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平成24年度広島県公立高等学校入学定員について

新聞で読んだ人も多いと思いますが，来年

度の公立高校の入学定員が，９月９日に発表さ

れました。広島市内の公立高校だけを抜き出し

たのが，左の表です。広島県全体では，全日制

課程の定員は７学級（２８０名）増えましたが，他

の課程は昨年度と同数です。詳しくは，広島県

教育委員会のＨＰを見てください。

表を見て目を引くのは，広島県立高陽と広

島県立広島皆実の定員がそれぞれ４０人ずつ

増えていることで，全体的には昨年度と大差

ないようです。ただ，定員が増えた主な理由は，

来年度の中学校の卒業生が増えるからと考え

られます。したがって，定員が増えたからといっ

て入学しやすくなると考えるのは危険です。逆

に，志願者が増えて競争率が高くなることも考

えられます。情報としてはお知らせしますが，こ

んなことに一喜一憂しないで，真剣に自分の将

来を考えた上で志望校を決めてください。

＊広島市立安佐北高等学校の定員には，広島市立

安佐北中学校からの入学予定者約８０人を含む

＊広島県立西高等学校（通信制）の定員は５００人

第２回進路希望調査配布
先日，学活の時間に第２回の進路希望調査を

配布しました。提出締め切りは，9月22日(木)で

す。１０月４，５，６日の三者懇談会の資料になりま

す。実力試験や期末試験も返却されました。３

連休もあります。家族でよく話し合ってくださ

い。特に，就職や県外の高等学校に進学を考え

ている人は，この希望調査とは別に担任に申

し出てください。
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